

# Antrag für ein gemeinsames Clubprojekt RC Frauenfeld/RC Frauenfeld-Untersee Bau einer neuen Tagesschule beim Kinderheim in Nochchiyagama, Sri Lanka

## 1. Idee

In Nochchiyagama, Sri Lanka, besteht heute ein Kinderheim für eine Rundumbetreuung von 18 behinderten Knaben. Geleitet wird dieses Kinderheim von einer erblindeten Frau mit Vornamen Harshani. Ihr zur Seite stehen mehrere Frauen und für die Verbindung gegen aussen ein Mann mit Vornamen Mahinda Silva.

Der RC Frauenfeld unterstützt heute dieses Kinderheim mit jährlichen Beträgen von CHF 4000. Damit können laufend Verbesserungen an der Infrastruktur vorgenommen werden.



Links: Schulleiterin Harshani  
Rechts: Mahinda Silva



Eigens konstruierte Spielanlage,  
finanziert durch RC Frauenfeld

Es besteht in Nochchiyagama zusätzlich das Bedürfnis, eine Tagesschule für 35 behinderte Knaben und Mädchen zu bauen. Damit könnten nebst Knaben erstmals auch behinderte Mädchen einer Tagesbetreuung zugeführt werden. Die Eltern dieser Kinder könnten dank dieser Betreuung einer Arbeit nachgehen.

Die beiden Rotary Clubs RC Frauenfeld und RC Frauenfeld-Untersee finanzieren den Bau dieser Tagesschule. Gebaut wird die Schule mit lokalen Arbeitskräften und lokal verfügbaren Baumaterialien. Der Betrieb der Schule liegt ganz in lokaler Verantwortung.

## 2. Projekt

Das Projekt „Tagesschule Nochiyagama für 35 behinderte Knaben und Mädchen“ ist durch den Bauverantwortlichen der Gemeinde Nochchiyagama erarbeitet worden (Plan in der Beilage).

Das Projekt sieht einen eingeschossigen Bau mit Abmessungen von 28,5 x 7,2 m vor. Die Höhe beträgt 4,5 m. An Räumlichkeiten vorgesehen sind:

- Offener Unterrichtssaal, flexibel in der Unterteilung handhabbar
- Kleiner Raum, als Büro einsetzbar
- Toilettenanlagen, getrennt für Knaben und Mädchen, inkl. einer Toilette für Rollstuhlnutzer

Tageslichtöffnungen sind grosszügig vorhanden. Diese Öffnungen sind vergittert. Glasfenster sind keine eingesetzt. An Medien sind Strom und Wasser vorgesehen. Eine Heizung ist bei den ganzjährigen Aussentemperaturen von 30 C nicht notwendig.

Die Kosten für diesen Bau sind im Detail kalkuliert. Für diesen Bau ist mit Gesamtkosten von rund CHF 40'000 zu rechnen.

Mit dem Bau der Schule kann sofort nach Bewilligung des Projekts begonnen werden.

### 3. Projektbegutachtung

Eine Gruppe von vier Rotariern hat das Projekt vor Ort - anlässlich einer Reise nach Sri Lanka im Oktober 2016 - begutachtet. Dabei wurden Projektidee, Baupläne, Ausführung und Kostenkalkulation eingehend besprochen. Die Gruppe konnte sich überzeugen, dass

- die Projektidee vernünftig umgesetzt wurde;
- das Projekt sorgfältig erarbeitet wurde;
- die Kosten detailliert kalkuliert sind;
- die Heimleitung das Projekt so umgesetzt haben möchte;
- die Heimleitung zusammen mit dem Bauverantwortlichen der Gemeinde die Umsetzung überwachen wird;
- unser Gewährsmann in Sri Lanka - Christopher Dabarera - die Kosten überwachen wird.



Der für die Tagesschule vorgesehene Platz ist bereits gerodet und planiert

### 4. Antrag

Wir beantragen:

- Das Projekt wird von den beiden Rotary Clubs RC Frauenfeld und RC Frauenfeld-Untersee getragen und bewilligt;
- Die Kosten für den Bau des Schulhauses von CHF 40'000 werden von den beiden Clubs je zur Hälfte übernommen;
- Mit dem Bau des Schulhauses soll begonnen werden, sobald das Projekt in den beiden Clubs bewilligt ist.
- Mittelbeschaffung: Die Projektgruppe stellt einen Antrag an das OK des Frauenfelder 2h-Laufs 2017 um einen Beitrag aus dem Anteil Auslandprojekt. Es wird ein aktiver Beitrag der Mitglieder der beiden Rotary Clubs am 2h-Lauf 2017 erwartet.

Frauenfeld, 18. November 2016

Für die Projektgruppe:  
Werner Dickenmann  
Leiter der Projektgruppe